



Desde la Agrupación Local Psoe Villafranca de los Barros mostramos nuestro apoyo a la concejala de promoción económica y empleo Agueda Antúnez y a la experiencia más que sobrada del Ayuntamiento Villafranca Barros en programas de empleo y formación.

Con respecto a las críticas vertidas al evento Gastronomía decir que esas críticas suenan a rancio.

Estamos seguros que en el Partido Podemos Villafranca, en su círculo, hay personas que pueden justificar esa promoción de la gastronomía, la música, el ocio y el turismo. Estas declaraciones del Partido Podemos Villafranca sobre Gastronomía más parecen acercarse a los postulados y propaganda del Partido Popular que a posiciones verdaderamente progresistas y avanzadas. A veces es bueno salir del círculo, de la espiral y mirar hacia adelante para sumar y no intentar destruir.